

# Menor quedó en riesgo vital tras violenta riña en La Ligua

**Él y otro adolescente de 17 años fueron agredidos con una botella y un cuchillo**

En una condición muy delicada de salud se encuentra un joven de 17 años, quien fue herido con armas cortantes en la noche del viernes 11 de julio en la villa San Expedito. Él y otro adolescente fueron agredidos por un grupo indeterminado de personas, quienes están siendo buscado por los organismos policiales.

Según la información preliminar, antes del incidente, tres jóvenes se toparon con otras personas en la vía pública, específicamente en la calle Acacia de La Ligua, aproximadamente a las 21 horas del viernes. En ese contexto, se produjo un altercado de palabras entre ellos, por un problema que tenían de antes.

Después de este episodio, los tres jóvenes que andaban juntos siguieron su camino y se dirigieron a la villa San Expedito, hasta que llegaron al sector residencial a eso de las 22:30 horas. Fue ahí que nuevamente los menores se encontraron con el mismo grupo que habían visto antes. Otra vez se inició una discusión entre los jóvenes, pero esta vez, el grupo amenazó a los tres jóvenes y entonces agredieron a dos de ellos con una botella y un cuchillo. El grupo se aprovechó de las circunstancias y le robó \$5 mil pesos de dinero en efectivo a los menores.

Los agresores huyeron del lugar en dirección desconocida, dejando malheridos a dos



*La PDI está liderando la investigación por este grave delito.*

de los adolescentes, de 17 años de edad. Uno de ellos debió ser trasladado de urgencia al Hospital San Agustín de La Ligua por una herida que le propinaron en el torso, cerca del hombro izquierdo.

El otro menor de edad fue golpeado fuertemente en la zona del cráneo. Este joven fue derivado a la Clínica Los Leones y actualmente se man-

tiene en riesgo vital.

La Policía de Investigaciones de Chile (PDI) está indagando este grave delito y hasta el momento, no ha habido detenidos por la riña. La investigación debió levantarse de oficio porque las víctimas no han querido poner la denuncia ni entregar más detalles, por temor de sufrir consecuencias en su integridad física.